

## **Cerf moi fort, film documentaire de Jean-Paul Grossin**

*Centre culturel - 18 janvier 2014*

Jean-Paul Grossin était déjà venu ici présenter son film « Quand le cerf perd la tête ». Il vit en Sologne. Il a déjà travaillé pendant 18 ans dans le journalisme en tant que rédacteur en chef avant de passer à la réalisation de films animaliers.

Il a collaboré avec Laurent Charbonnier sur plusieurs films, dont :

- Tant qu'il y aura des cerfs,
- Le rendez-vous du brocard,
- L'attrape cerf.

Il est aussi l'auteur de différents ouvrages, dont :

- L'anthologie du cerf, aux éditions Hatier en 1993,
- Chambord sauvage en 2000,
- Chambord, patrimoine exceptionnel.

Il a été lauréat de l'aide du Centre National de Cinématographie pour le documentaire « Quand le cerf perd la tête », ainsi que lauréat de l'Académie Française et du prix Jacques Lacroix.

A l'issue du visionnage du film, Claude Fonfrede de l'ONF a obligeamment répondu aux nombreuses questions des spectateurs.

*Jean-Marie- DELZENNE*

